



PARA PROTEGER EL MAULE Y SU DESARROLLO

Piden urgente intervención en proyecto de Cesfam y plaga de lobesia botrana

- Consejero regional, Alamiro Garrido, envió oficios al MOP, al Gobierno Regional y al Ministerio de Obras Públicas, sobre materias que requieren una inmediata atención.

TALCA. En la última sesión del Consejo Regional (CORE) del Maule, el consejero regional por la provincia de Linares, Alamiro Garrido, presentó dos oficios relacionados a tema urgentes que preocupan a los habitantes de la zona que representa. En primer término, sobre el

Centro de Salud Familiar, Óscar Bonilla, que se encuentra en su fase final de ejecución. "El Cesfam Óscar Bonilla, financiado por el Gobierno Regional del Maule con un costo superior a los \$8.000 millones, está a punto de ser entregado en junio. Este centro de salud,

que beneficiará a más de 25.000 usuarios y generará más de 200 empleos, no cuenta con estacionamientos, lo que representa un grave problema de funcionamiento. He oficiado al Ministerio de Obras Públicas, al Servicio de Salud del Maule y al Gobierno

Regional para exigir respuestas sobre quién aprobó y revisó este proyecto, y qué acciones correctivas se están tomando para evitar que esta falta se convierta en un obstáculo en su inauguración", dijo el consejero regional.

Por otra parte, Garrido reiteró su preocupación respecto de la lobesia botrana, plaga que afecta a la agricultura y que mantiene en cuarentena a los productores de arándanos, uva y ciruelo, con restricciones a las exportaciones de productores maulinos. "He solicitado al Ministerio de Agricultura un



Alamiro Garrido es consejero regional por la provincia de Linares.

informe completo sobre el presupuesto, monitoreo y plan de acción frente a la plaga de la lobesia botrana, que afecta gravemente a nuestros productores de frutas. Esta plaga mantiene a nuestra región en cuarentena para la exportación de productos clave como arán-

danos, uva vinífera y ciruelo europeo", dijo.

Dada la urgencia ante el beneficio directo de la comunidad y productores agrícolas, para el consejero regional corresponden a temas de la mayor relevancia y por ello pidió respuestas inmediatas ante los oficios.